

17 nov 2006 -13:08

Tirs roquettes vers Israël

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a exprimé sa vive émotion suite aux événements tragiques d'hier soir qui ont coûté la vie à une mère de famille israélienne et blessé grièvement plusieurs autres personnes.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a exprimé sa vive émotion suite aux événements tragiques d'hier soir qui ont coûté la vie à une mère de famille israélienne et blessé grièvement plusieurs autres personnes.

Bruxelles, le 16 novembre 2006. Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Gucht a exprimé sa vive émotion suite aux événements tragiques d'hier soir qui ont coûté la vie à une mère de famille israélienne et blessé grièvement plusieurs autres personnes." Je présente mes condoléances aux familles des victimes innocentes ", a déclaré le Ministre De Gucht. La Belgique condamne les tirs de roquettes en direction du territoire israélien, a fortiori s'ils sont orientés vers des civils." La violence menace d'entraîner la région dans une escalade dangereuse. Cette escalade de représailles conduit à l'impasse ", selon le Ministre De Gucht." Plus que jamais, j'en appelle à l'esprit de responsabilité de toutes les parties dans ce conflit. Toute action qui a pour effet de compliquer la recherche d'une solution politique doit être évitée, coûte que coûte, dans la situation tendue actuelle", a-t-il conclu.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be